



Les **6** règles de vie
pour bien vivre
ensemble à école



Quelle est cette règle ?



Je respecte tout le monde : je suis poli.e

Pourquoi cette règle est-elle importante ?

Que pourrait-il se passer si on ne la respectait pas ?



Je respecte tout le monde : je suis poli.e

Cette règle est importante parce qu'elle permet à chacun de se sentir bien accueilli à l'école. Dire bonjour, merci, s'il te plaît, aide à créer un climat agréable entre enfants et adultes.

Sans cette règle, l'école pourrait devenir un endroit froid et tendu, où on ne se sent pas à l'aise pour parler ou demander de l'aide.



Quelle est cette règle ?



Je respecte tout le monde :
je ne me moque pas.

Pourquoi cette règle est-elle importante ?

Que pourrait-il se passer si on ne la respectait pas ?



Je respecte tout le monde : je ne me moque pas.

Cette règle aide à ce que chaque élève ose parler, poser des questions ou essayer, sans avoir peur du regard des autres.

Sans cette règle, l'école pourrait devenir un lieu où certains n'osent plus participer, de peur d'être blessés par les moqueries.



Quelle est cette règle ?



Je ne frappe pas, je n'insulte pas.

Pourquoi cette règle est-elle importante ?

Que pourrait-il se passer si on ne la respectait pas ?



Je ne frappe pas, je n'insulte pas.

Cette règle protège tout le monde. Elle rappelle que même quand une situation est difficile, on doit chercher des solutions sans violence.

Sans cette règle, l'école pourrait devenir dangereuse pour les enfants, avec des disputes, des bagarres ou des mots qui font mal.



Quelle est cette règle ?



Dans le couloir, je marche
et je reste calme.

Pourquoi cette règle est-elle importante ?

Que pourrait-il se passer si on ne la respectait pas ?



Dans le couloir, je marche et je reste calme.

Cette règle permet à chacun de se déplacer en sécurité et de ne pas déranger les autres classes.

Sans cette règle, l'école pourrait devenir bruyante et désorganisée, et il y aurait des risques de chute ou de blessure.



Quelle est cette règle ?



Je prends soin des lieux
(cour, toilettes, cantine...).

Pourquoi cette règle est-elle importante ?

Que pourrait-il se passer si on ne la respectait pas ?



Je prends soin des lieux (cour, toilettes, cantine...).

Cette règle est là pour que les espaces communs restent propres et accueillants pour tout le monde.

Sans cette règle, l'école pourrait se détériorer rapidement, et ce serait moins agréable d'y passer la journée.



Quelle est cette règle ?



Je jette mes déchets à la poubelle et
je garde l'école propre.

Pourquoi cette règle est-elle importante ?

Que pourrait-il se passer si on ne la respectait pas ?



Je jette mes déchets à la poubelle et je garde l'école propre.

Cette règle aide chacun à vivre dans un environnement propre, agréable et respectueux de tous.

Sans cette règle, l'école pourrait devenir sale, ce qui rendrait les espaces moins agréables et moins sains pour les enfants comme pour les adultes.

Les 6 règles de vie pour bien vivre ensemble à école



Je respecte tout le monde : je suis poli.e



Je jette mes déchets à la poubelle et je garde l'école propre.



Je ne frappe pas, je n'insulte pas.



Dans les couloirs, je marche et je reste calme.



Je prends soin des lieux (cour, toilettes, cantine...).



Je respecte tout le monde : je ne me moque pas.